

Préface

Le mot du Maire



Ville de culture, ORLEANS multiplie ces dernières années les spectacles qu'elle offre à ses habitants et aux nombreux visiteurs qu'elle accueille.

Avec son Festival de jazz d'envergure internationale, ses créations théâtrales et chorégraphiques, ses expositions multiples au Musée des Beaux-Arts, à la Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier et au Muséum de Sciences Naturelles, ses programmations lyriques, son Orchestre, son Conservatoire, ses chorales, ses concerts rock, ses journées cinématographiques, ses Semaines Musicales Internationales, ORLEANS, est une ville que son dynamisme culturel rend toujours plus animée.

Le sens de la fête et de l'événement s'y conjuguent harmonieusement avec le sens de l'action.

Merci au journal NOCTURNE de mieux faire connaître cette vie culturelle qui doit encore s'intensifier au cours des prochains mois.

M. Jean-Pierre SUEUR
Secrétaire d'Etat Chargé des
Collectivités locales
Maire d'ORLEANS